



梶小学校だより

令和6年11月
守口市立梶小学校
学校だより第8号
校長 森田 鎮睦

秋の気配を感じるようになり、朝晩は涼しさが増してまいりました。11月を迎え、子どもたちは元気いっぱいに外で遊び、また、2週間後に控えた運動会の準備にも熱心に励んでいます！10月には、たくさんの学習活動、学校行事がありました。その一つひとつを体験・経験することで子どもたちは、さらに豊かに学び、そしてしなやかに心も成長しています。季節の変わり目で体調を崩しやすくなる時期でもあります。健康管理には十分お気をつけいただき、生活リズムを家庭でも大切に、元気に日々過ごせるようよろしくお願いいたします。



最後に、保護者の皆様には、日頃から本校学校教育にご協力とご理解をいただき、心より感謝申し上げます。これからも引き続き、子どもたちが安全で充実した学校生活を送れるよう、教職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

◎4年生が校外学習（大阪市立科学館）に行きました。

10月4日（金）大阪市立科学館へ行きました。大阪市立科学館では、プラネタリウムを見たり、科学や理科に関する展示物を実際に触れたり、操作したり体験しました。班行動で楽しく見学しました。



◎梶中学校の体育祭がありました。

梶中学校で体育祭が開かれました。小学校の運動会とは違い、さすが中学生、すべてにおいて迫力がありません。半年前まで6年生とは思えない成長ぶりにいつも驚かされます。小学校に戻り1年生を見ると、かわいいのなんのって。。



◎梶校区の工場見学をしました（3年生）

10月18日（金）3年生が社会の学習で工場見学をしました。6つの会社の工場（葵製作所・伸精機・山中電機工業・タイテック・高原自動車・朝日鉄工）を班に分かれて見学させていただきました。また、当日は保護者の方にもご協力いただき付き添っていただきました。見学中は、みんな真剣に工場の人の話を聞き、目の前でつくられる製品に感動していました。とても良い経験をさせていただきました。



◎4年生が守口市音楽会に出場しました。

10月22日（火）の全校集会で、合唱「One Team」合奏「ドラゴンクエスト」に取り組んできた成果を全児童の前で披露しました。そして次の日は、守口市の音楽会で発表（最後を飾りました！）をしました。仲間と合わせた歌声、軽快なリズムにのった演奏が大阪国際大学のホールに響き渡りました。



◎梶小あいさつ団長が決定しました！

第2弾！！「梶小あいさつ団長決定戦！！」が10月の2週間で開催されました。この期間は、どの児童も元気に笑顔で自分からあいさつ

しており、とくに朝は「おはよう！！」であふれていました。

選ばれた団長は、1年1組 ^{いてはら} 出原 はじめさん 2年2組 ^{ほりぐち} 堀口 結生さん 3年1組 ^{おおの} 大野 実夕さん
4年1組 ^{たなか} 田中 美樹さん 5年2組 ^{かわじ} 川地 健心さん 6年1組 ^{やすい} 安井 優朱稀さん です。



君たちのおかげで、また一つ梶小学校が元気になりました。ありがとう！！

◎6年生の修学旅行の様子



10月23日(水)・24日(木)に修学旅行に行きました。行先は、広島県平和記念公園で平和セレモニーを行い、資料館を見学。その後、呉市蒲刈島にある輝きの館に宿泊しました。次の日には、浜遊び、カッター体験、グランド遊びをし、昼ごはんは鯛めしをいただきました。1日目は平和について学習し、2日目には自然豊かな中で友だちと協力し存分に楽しみました。鯛めしもとても美味しく、5杯もおかわりする児童も！さすが最高学年の6年生。すべてにおいて素晴らしい態度でした。君たちは梶小学校の誇りです！

◎お店探検に行きました。(2年生)

2年生が生活科の授業で金田商店街のお店探検&インタビュー



を班に分かれてしました。(郵便局・山岸米穀店・山田園芸・両替屋・正直屋・ウエスタンバーガー・憩い・花ユリ・ヘアーサロンクリア・美容室ユキ・広行美装) 子どもたちは熱心に自分たちで考えた質問を緊張しながらお店の方にしていました。とてもよい経験になりました。ご協力いただきましたお店の皆様、本当にありがとうございました。



◎こども園と1年生の交流会が開かれました！！

10月30日(水)白百合幼稚園・梶らいこうじ学園・一乗寺学園の年長さんとの交流会を1年生が開きました。さすが1年生！！1つ年下の園児ができるアトラクションを考え、やさしく説明し、来年の新1年生を楽しませていました。横に寄り添って一緒に活動をしてあげる1年生の姿に感動しました！1歳年上の凄さをあらためて実感しました！



◎守口市読書感想文の表彰式

守口市読書感想文コンクールで梶小学校の児童が賞を取りました。全校集会で表彰しました。

<特選> 2年2組 林 大吉さん 3年3組 垣 大和さん
 <入選> 2年1組 小塚 柊生さん 2年3組 水元 瑛祐さん 5年2組 水元 結里さん
 <佳作> 3年2組 栗秋 護さん 4年1組 林 咲和さん
 5年1組 角井 那奈美さん 6年1組 筑摩 美和さん

おめでとうございます。

◎社会見学(ピース大阪)に行きました。<5年生>



10月31日(木)に、5年生が社会見学(平和学習)に行きました。大阪城公園内の史跡・戦跡めぐりとピース大阪(大阪国際平和ミュージアム)に行きました。目的は、「戦争の恐ろしさと平和の尊さを学び、命の大切さや平和を守ろうという意識をもつ」です。事前学習をして



いた5年生は、戦争に関わる展示や説明に熱心に見入っていました。6年生の修学旅行へと学びをつなげていってほしいと思います。

<お知らせ>

【着任のお知らせ】

2年3組担任 木田 健太が育休を取得しましたので、10月28日より森元 哲也が2年3組担任をいたします。

くつをそろえるということ

この下足箱をみてください！6年生は、毎日自分たちでくつをそろえています。その姿を見た2年生も、自分たちで毎日くつをそろえています。

くつをそろえることは、小さなことかもしれませんが、心がそろう、そして継続力が身につく、整理整頓する習慣が身につく、相手を思いやることができる、そして、小さな幸せを見つけることができると言われています。良い姿をみせることができる6年生、良い姿をまねることができる2年生、ともに素晴らしいです！！

